



Círculo Cromático

Les dejamos una ayuda memoria sobre el círculo cromático y las paletas de colores que podemos armar.



El círculo cromático es una representación gráfica que muestra de manera ordenada la relación, contrastes y armonía entre los colores que lo conforman. Los colores que conforman el círculo cromático son los primarios, secundarios y terciarios.

La combinación más sencilla es la monocromática porque se utiliza un solo color y a partir de ese color base se producen variaciones en la saturación y brillo para crear variaciones en el tono.



Las combinaciones complementarias tratan de una armonía entre los colores que se encuentran en una posición opuesta en el círculo cromático.

Los colores análogos son tres colores que están uno al lado del otro en el círculo cromático.



La tríada se forma un triángulo en el círculo cromático y se usan los colores que están en cada esquina.



Te presentamos el abecedario
de **programación neurolingüística**
para que lo utilices en tus clases:

Vamos a hacer un ejercicio muy sencillo...**d** indica levantar el brazo derecho, **i** indica levantar el brazo izquierdo, la **j** indica que vamos a levantar los brazos juntos!... Tú puedes hacer las variantes que desees...

A	B	C	D	E	F	G	H	I
d	i	i	d	d	j	i	i	d
J	K	L	M	N	O	P	Q	R
i	i	j	d	j	i	j	d	j
S	T	U	V	W	X	Y	Z	
j	i	d	i	d	d	i	j	

Extraído de:

<http://pnleducacion.blogspot.com/2015/11/comunidad-magisterial-hoy-iniciaremos.html>

Así mismo, a continuación, tienes los enlaces para aprender ejercicios de gimnasia cerebral del canal de Ahyu:

https://www.youtube.com/watch?v=_ID51YM6YP4

<https://www.youtube.com/watch?v=4uSTUQ7m9ek>

<https://www.youtube.com/watch?v=aTy2KNnHNEU>



Para profundizar aún más en este contenido te invitamos a que ingreses a la Conferencia: Lucrecia Prat “Recreos cerebrales, teoría y mucha práctica” a través del siguiente enlace:

https://www.youtube.com/watch?v=p_LjFZHrDX4

La aplicación es muy parecida, pero tiene muchas más opciones que la versión oficial, opciones como personalización de imagen, envío de archivos más grandes y estados más largos, entre otras.

Sin embargo, es posible que existan riesgos de seguridad con tus mensajes y además que la cuenta oficial de WhatsApp bloquee para siempre tu número, ya que no son de su agrado esas versiones no oficiales.

Por lo tanto, a pesar de la mejor funcionalidad que tiene no es recomendable por los posibles riesgos que puede conllevar.

